

Le président cubain exprime ses remerciements pour la solidarité contre le blocus nord-américain



La Havane, 31 mai, (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a exprimé ce lundi ses remerciements envers ceux qui ont exigé ce dimanche la fin du blocus économique, commercial et financier que les Etats-Unis infligent à Cuba depuis près de six décennies.

Sur Twitter, le chef de l'État a écrit: «Merci à tous ceux qui, hier, ont quitté leur repos dominical et sont sortis dans les rues, ensoleillées ou froides de villes lointaines, pour construire des ponts d'amour et exiger dans toutes les langues la fin d'un crime qui dure trop longtemps».

Ce week-end, des mobilisations dans plus de 70 villes du monde entier ont reflété le rejet de la politique de Washington, dans le cadre de la caravane mondiale contre le blocus.

Le coordinateur principal du projet de solidarité Ponts d'amour, Carlos Lazo, a appelé à une nouvelle initiative internationale contre le blocus le 20 juin, trois jours avant le vote à l'Assemblée générale des Nations Unies du projet de résolution sur la nécessité de lever le blocus.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259169-le-president-cubain-exprime-ses-remerciements-pour-la-solidarite-contre-le-blocus-nord-americain>



Radio Habana Cuba